

Das ist die U 13, die euch als Trainer sucht:



Und das könnte die neue Kids-Schnuppertruppe sein, die dringend auf euch wartet:



Ihr erinnert euch bestimmt auch gern an die Zeit, in der ihr aktiv gepircht, gebaggert und gefightet habt! Um Punkte gekämpft, gemeinsam trainiert habt, gemeinsam Turniere erfolgreich gemeistert und einfach **eine tolle sportliche Zeit im Verein hattet!!**

Dieses möchten wir – genauso wie es bei euch der Fall war – gern auch weiteren Kindern und Jugendlichen ermöglichen.

Aktuell haben wir eine sehr große U 13 Nachwuchstruppe, die in die Fußstapfen der jetzt mittlerweile U20 und Damen spielende Mädels treten könnten. Die Mannschaft wird schon das dritte Jahr von Carla Leuer, Sophia Mense und Helen Krummacher betreut. Mittlerweile ist es an der Zeit, die Mannschaft für den Ligabetrieb zu melden, die Mädchen brennen darauf, mehr zu spielen. Da Helen studiumsbedingt kürzertreten muss und Carla und Sophia in der Abivorbereitungszeit sind und ebenfalls (mit überschneidenden Spieltagen) Damenliga und U20 spielen, **kann diese Mannschaft nicht gemeldet werden, das ist unfassbar schade!** Weiterhin würden sich die Spieltage mit dem Training überschneiden, da bis jetzt nur am Wochenende trainiert werden konnte, weil Helen unter der Woche im Studium ist und Carla und Sophia meist lange Schule bzw. selbst Training haben. Das heißt, dass es eine weitere Trainingszeit in der Woche geben müsste: **Deshalb brauchen wir dringend eine/n Trainer/in, der/die die Mannschaft hauptverantwortlich übernimmt!!**

Für die zukünftige Nachwuchsarbeit könnte Anfang nächsten Jahres eine neue „Kids-Schnuppergruppe“ gegründet werden. Dafür haben sich bereits zwei Jugendliche (Thea Schwienhorst und Judith Bütfering) gefunden, die dabei unterstützen würden. Beide werden im Herbst eine Volleyball-Sporthelferausbildung machen. **Auch diese neue Gruppe für volleyballinteressierte Kinder kann nicht gebildet werden, wenn wir keine/n hauptverantwortliche/n TrainerIn finden!**

Wir wissen nicht mehr, was wir noch machen sollen.... Auch unsere Suche bei den Nachbarvereinen war vergeblich.

Wir hoffen über diesen Weg - mit diesem „Brandbrief“ - begeisterte Ex-Volleyballer zu finden, die sich selbst daran erinnern, wie schön das Volleyballspielen im Verein war... und die sich eine Trainereigenschaft vorstellen können (sehr gern auch im Team mit ein/zwei weiteren Personen).

Herzliche Volleyball-Grüße vom Vorstand

Lisa Schäfer, Carla Leuer, Sophia Mense, Helen Krummacher, Franzi Schäfer, Beate Egbert-Venns, Stephan Schulze Selting und Alexa Thüsing

